
Protokoll der Fachschaftssitzung ETiT und MEC

Moderation Lennart F.

Protokollant Alle Anwesenden, da Onlinesitzung

Anwesend Lennart F, Dennis W., Jonas E., Lucas S. , Julian E. , Mario M, Daniel S., Sven W.

Datum 25.11.2021 18:00 Uhr–18:42 Uhr

Tagesordnung

1	Berichte	1
1.1	etit 2 (jm)	1
1.2	Admins(Is)	1
1.3	VVEB(Is)	1
2	TOP 1 Lernzentrumsräume an den FB (alle)	2
3	TOP 2 Sonstiges	2

1 Berichte

1.1 etit 2 (jm)

- Es gab keine direkten Beschwerden. (Nach aufruf im DLZ, im Forum, in Moodle)
- Es soll eine Tutoren Evaluation geben, damit jede:r Tutor:in seperat Feedback bekommt.
- Inhaltsverzeichnis in Übungscript.
- Bonus wurde zwar stark angenommne, allerdings auch stark abgeflacht.
- Treffpunkt wird eventuell in Präsenz stattfinden, wenn es möglich ist
 - Nachfrage: Ob es Videos gibt oder Live:
 - Dazu keine Info, vermutlich wieder Videos
- Es gibt auch ein Protokoll dazu:

1.2 Admins(Is)

- Neue Firewall
- Ab morgen wird es ein Captive Portal SSo eine Hotel-Login-Page” geben, wo FS-ETiT Leute jedes Gerät anmelden können durch Login, externe Geräte können gewhitelistet werden
- Lucas schreibt nochmal mit Julian wegen Einbindung des LDAP der iST als vorübergehende Lösung

1.3 VVEB(Is)

- Es wurden für alle Vertiefungen SStudis” gefunden, damit alle bei der Veranstaltung vertreten sind.
- 9.12. 19:30 ist die Veranstaltung angesetzt.
- Konzept:
 - Am Anfang 30 min Plenum, in dem alle noch mal kurz sagen, warum sie das gewählt haben.
 - Danach Breakouträume mit den Namen der Vertiefungen, um dort dann mit den Studis ins Gespräch zu kommen.

2 TOP 1 Lernzentrumsräume an den FB (alle)

- Das Dekanat hat schon mal angekündigt, dass aus dem Lernzentrum eventuell Räume zur Verfügung gestellt werden müssen für den Fachbereich.
- Das ganze würde wenn zum Oktober '23 stattfinden.
- Wir können nicht so viel dagegen unternehmen, da die Räume uns sowieso nur vom Fachbereich zur Verfügung gestellt werden.
- Beim Treffen mit der Fachbereichsleitung wurde noch einmal die Relevanz des Lernzentrums untermauert!
- Sollten die Räume abgegeben werden müssen, so könnten die Fachschaften ihre Flächen eventuell etwas verkleinern, um so verlorenen Lernplatz wieder bereitzustellen.
- Dafür sollten wir uns allerdings noch mal nach Lageflächen erkundigen, da aktuell noch viele auch wichtige Sachen in den Fachschaften gelagert werden.
- Aktuell ist der Prozess sehr inklusiv und es scheint, alle Fakten und Überlegungen werden ausgetauscht.

3 TOP 2 Sonstiges

- Die Südfachschafentreffen kam als Mail, allerdings wurde nicht so richtig gesagt, was gemacht werden soll.